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 自己実現に向けて ～２学期終業式、３学期始業式の実施～  
明けましておめでとうございます。保護者、地域の皆様には冬季休業期間の子供の見守りにご尽力い

ただきありがとうございました。新年も本校教育活動にご理解、ご協力賜りますようお願いいたします。 
さて、１２月２４日（火）に２学期終業式、本日１月８日（水）に３学期始業式を執り行いました。代

表生徒が自分たちの課題や抱負を表明し、自己実現に向けた年度最後の久中生の挑戦が始まりました。 
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 食育の推進 ～生徒考案のランチサービスの登場～  
１２月は２年生が家庭科で考案した献立がランチサービスに登場していま

す。右は、２年１組考案の豆腐ハンバーグ等です。食の自立は、将来を生き抜

く力の基盤をなします。ご家庭でもご支援くださいますようお願いいたします。 
 

 判断･決定･責任の行動 ～２学年修学旅行の実施～  
１２月１７日（火）～１９日（木）に、２学年京都・奈良修学旅行を実施し

ました。本年度の修学旅行スローガンは「２Ｂ～しんは強く、頭は柔らかく～」
で、班別自主研修や事前・当日・事後の自治的活動、見学地での歴史・文化の
学習等を通して、自分の良さを高める力、人とより良く関わる力を高めること
が目標です。主な日程は、１日目は半日、２日目は終日の京都市内班別自主研
修、３日目は東大寺、奈良公園の見学です。 
京都市内班別自主研修では、事前に班毎に計画を立て、公共交通機関やタク

シーを活用して寺社仏閣等を散策しました。この活動を通して、２年生は判断
・決定・責任の行動を身に付けました。また、京都・奈良の歴史や文化に直接
触れ、学校で学んだ知識をより深く学び直すことができました。何より、３日
間の集団行動を通して、集団の自治力、互いに思いやる気持ちを高めることが
できました。この修学旅行の成果を３学期の委員会・係活動、授業中の学びに
つなげ、次期リーダー学年としての自覚を高めていくことを期待します。 

 
 

２学年代表 ２年１組 緒方玲奈さん 
 修学旅行１日目、新幹線でのマナーや５分前行動が
良かったです。２日目、課題が改善され、大きく成長
しました。最終日、臨機応変な対応ができました。ス
ローガン｢２Ｂ～しんは強く、頭は柔らかく｣を達成
し、強い絆ができました。３学期は最高学年の準備と
して継続力を意識しさらに成長していきたいです。 

３学年代表 ３年１組 青木智夏さん 
 良い点は行事や委員会に積極的だったことです。
合唱コンクールでは学級曲を積極的に練習しました。
１２月のボランティアにも多くが自主的に参加し、活
気のある学校となりました。課題は授業態度や休み時
間の過ごし方です。周りの人に迷惑をかけないかを考
え、行動しましょう。 
 
 
 
 
 

１学年代表 １年３組 玉木樹さん 
 文化発表会では合唱で難しい所を、パートリーダ
ーを中心に教え合い、本番では全力を出すことができ
ました。ディスカバー久山現地調査では山頂からの景
色から、当時の人がなぜこの場所を選んだのか考える
ことができました。３学期も学校の取組に一生懸命臨
み、仲間と協力してやりとげたいです。 
 
 
 
 
 

生徒会代表 副会長 丸野八雲さん 
 文化発表会では練習成果を発揮し、素晴らしい合
唱をつくりました。互いに合唱を聞き、高め合いま
した。ボランティア活動では最後の取組に多くが笑
顔で参加し、良い雰囲気でした。また、身だしなみ
の校則が改正されました。話し合って決めたルール
です。しっかりと責任をもち守っていきましょう。 
 
 
 
 
 

２学年代表 ２年２組 永島七海さん 
 ２学期に培った臨機応変に対応する力、メリハリを
つける力を継続し、最高学年の０学期にして成長しま
す。課題は継続力です。修学旅行で行った５分前着席、
忘れ物しないこと等凡事徹底で継続したいです。３年
生は卒業します。学ぶことがまだあります、関わる時
間は少ないですが、学校生活の中で学んでいきます。 
 
 
 
 
 

３学年代表 ３年２組 廣橋涼真さん 
 最後の大きな行事は入試と卒業式です。大半の３年生が入試に向けてギ
リギリまで勉強に専念します。入試が終わった人も、気を抜かず次のステ
ップの準備をしなければなりません。３学期は自分との戦いでもあるし、
学級の皆と支え合っていかなければならない時期です。これまで支え合っ
た友達や家族に感謝を伝え卒業できるよう頑張りましょう。 
 
 
 
 

１学年代表 １年１組 矢野耕太郎さん 
 合唱コンクールでは仲間と協力しリーダーを中心
に団結できました。総合的な学習の時間では久山の歴
史を調べ、今班でまとめています。良い仕上げにした
いです。授業では私語が目立っているので改善すべき
です。英検は全員合格を目指します。３学期は当たり
前のことを当たり前にできることを目標にします。 

生徒会代表 文化委員長 阿部穂波さん 
 新学期が始まります。３年生は受験が近づき、２年生は次のリーダーと
しての準備に入り、１年生は後輩を迎える準備に入ります。３学期は次の
学年への０学期と言われます。一人一人が久山中の生徒、先輩として振る
舞えるよう、生徒会の取組やボランティアに積極的に参加し、己を磨いて
いく時期です。２学期より成長した自分になれるよう頑張りましょう。 
 
 
 
 

 糟屋区中学校美術展のお知らせ  
１２月１４日（土）から１月１７日（金）まで、宇美町歴史民俗資料館にて

開催されています。展示終了まで間近となっていますので、お近くにお立ち寄
りの際は、是非ご覧くださいますようお願いいたします。 

生徒考案の献立 

令和７年１月８日発行 第１０号 

(３Ｃ運動で上山田区のご家庭に届けられたパンジー) 

終業・始業式の代表生徒 

東大寺大仏殿見学の様子 

糟屋区中学校美術展の展示
（県展展示作品） 

班別自主研修の様子 



 判断･決定･責任の新生徒会始動 ～役員退任・任命式の実施～  
１２月２４日（水）に役員退任・任命式を実施しました。第７８代役員が退任

の挨拶を行いました。会長の水岩伊吹さんは、会員に感謝を述べ、新役員に期待
を伝えました。彼らの献身的なリーダーシップに感謝の拍手が送られました。 

次に、第７９代生徒会役員に任命状が手渡され、ここに新生徒会活動が正式に
始動しました。新生徒会会長の光成昊亮さんが代表の挨拶の中で、伝統を新たな
高みに引き上げる意気込みを力強く表明しました。新生徒会役員は、１２月２４
日（火）～２６日（木）、１月７日（火）の役員研修に参加し、役員としての心
構えや原案作成要領、配慮事項等を実践的に学びました。現在、学んだことを発
揮して１月の自治専門委員会に向けた準備に取りかかっています。彼らのリーダ
ーシップの下、久中生の「判断・決定・責任」が一層高まることを期待します。 

また、公示からこの日まで、改選を支えた委員長の矢野ほのかさん、副委員
長の久芳春花さんをはじめとする選挙管理委員の尽力に敬意を表します。 

 

 

 

 

 
 

 判断･決定･責任の誓い ～身だしなみルール変更～  
１１月１８日（月）に身だしなみルールの変更に関する全校集会を実施しま

した。５月２７日（月）の全校集会から、３回の学級討議で、校則見直し「身
だしなみ検討」を進めてきました。この間、ＰＴＡ役員会でも保護者の視点で
ご審議いただきました。この日は、久中生が一堂に会して決定内容を確認し、
翌日から新たなルールが運用されることになりました。下はその一部です。 
久中生の真価が問われるのはこれからです。自ら判断・決定したことを自

ら守ることは、一人一人が学校や家庭、地域に責任をもつことにつながりま
す。早速、１２月に全校集会での誓いを掲示物にする取組が始まりました。
久中生の皆さん、この日の誓いを実践し、新たな伝統を創造しましょう。 
 
 

 

 地域連携、地域貢献の機会の充実  
＜赤い羽根共同募金の実施＞ 
１１月２６日（火）～２９日（金）、登校時に実施しました。総額１２，３

４３円の募金が集まり、社会福祉協議会にお届けしています。寒空の下募金
を呼びかける新旧生徒会役員の姿、早朝から募金する生徒の姿から、困って
いる誰かに寄り添おうとする優しさが伝わる１週間でした。１２月７日（土）
のトリアス久山の街頭募金にもボランティア１４名が参加しています。子供
を通じてご協力いただいた保護者、地域の皆様に改めてお礼申し上げます。 
＜３Ｃ運動へのボランティア協力＞ 
社会福祉協議会主催で、年末に、地域の高齢者の皆様に花植のプランターを

お届けする３Ｃ運動が行われています。その花植協力の依頼に本校ボランティ
ア２４名が快く応じ、１１月２０日（水）に手伝いました。年始の厳しい寒さ
の中、多くのパンジーが町内のご家庭の玄関や庭先を優しく彩っています。 
＜道徳記念講演会への生徒参加＞ 
１１月２３日(土)の町の道徳記念講演会に本校生徒も参加しました。新生徒

会役員の内６名も参加しています。講師の内田美智子先生の話は大変感動的で、
多くの聴衆が涙を拭いながら、かけがえのない命について考え、思いを共有す
ることができました。新生徒会役員にとっても、人権の視点を学び、生徒会活
動を仕組む際の配慮事項等について考える貴重な学びの場となりました。 
＜クリスマスフェスタへの吹奏楽部の参加＞ 
１２月２１日(土)、レスポアール久山主催のイベントに吹奏楽部が参加し、

「銀河鉄道９９９」と他２曲を披露しました。素敵な演奏で、ご来場の皆様に
は優しい表情で聴き入っていただきました。演奏を通じて、皆様が笑顔になり、
ご家族やご友人と楽しい時間を過ごすお手伝いができたのではないでしょうか。 

第７８代生徒会長 水岩伊吹さん 会長として頑張れたのは皆さんのお陰。多くの人
に勇気、自信をいただいたと感じます。今期の生徒会は良い雰囲気で、「頂上」と言えるもの
でした。次期役員へ、久山中学校は最高な学校です。先々を考え誇れる学校にしてください。 

第７９代生徒会長 光成昊亮さん 先輩方が守ってきた久中の伝統や文化を大切に
し、新たな歴史をつくれるよう努力していきたいです。生徒会を通じて学校生活をさらに充実
させたいです。会員としての自覚と責任を強くもち、全員が輝ける学校にしましょう。 
 

○整髪料を使用できます。ただし以下のことを守ります。 
・使用する場合は家で使います。 ・髪を整えるために使います。 
・無香料の物を使います。    ・水泳の授業の時はつけてきません。 

○眉毛を整えることができます。ただし、形が変わらない程度とします。 
○無地の靴下とします。ただし学校行事では白の靴下としくるぶしは着用しません。 

＜クリスマスお話会へのボランティア協力＞ 
１２月７日(土)、地域団体「もこもこ」主催のお話会の手伝いに本校ボラ

ンティア３名が率先して参加しました。大型絵本の朗読や手話、照明にも挑
戦しました。参加の子供達と和やかなひとときを共有できました。 

 

身だしなみ変更の全校集会 

全校集会での誓いの掲示物 

久山中の全生徒が嫌な気持
ちにならないようにすること
を一番に考えて皆が笑顔で過
ごせる学校にしたいです。 
講演会参加役員の振り返り 

道徳記念講演会の参加役員 

３Ｃ運動の参加生徒 

赤い羽根共同募金の様子 

クリスマスお話会の様子 

第 78代役員と正副選管委員長 

第 79代役員 

クリスマスフェスタの様子 


